

## Presentación

El Gobierno Regional de Apurímac, a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, viene ejecutando el Proyecto "Sistema de Información Ambiental Regional -SIAR Apurímac", con el objetivo de contribuir al desarrollo de la Región a través del incremento de la disponibilidad de la información ambiental de la Región Apurímac.

Queda el compromiso de continuar con la ampliación de la red de estaciones meteorológicas e hidrológicas automatizadas en el ámbito de la Región Apurímac y articular el Sistema de Información Ambiental Regional - SIAR con el Sistema de Alerta Temprana - SAT.

## ¿Qué es el SIAR?

El Sistema de Información Ambiental Regional - SIAR Apurímac, "se constituye en una red de integración tecnológica, institucional y humana que facilita la sistematización, acceso y distribución de la información ambiental. El resultado de procesar la información recopilada, servirá de soporte para una adecuada toma de decisiones."



El SIAR, se encuentra institucionalizado como "Instrumento de Gestión Ambiental, destinado a integrar y difundir la información ambiental de la Región Apurímac, estableciendo y garantizando un acceso e intercambio fluido de información entre las instituciones públicas de la Región y que ésta sea oportuna y accesible."





**Nodos SIAR en provincias implementados (Gerencias Sub Regionales), equipadas con equipos de cómputo, muebles y materiales de escritorio.**



**Oficina Regional SIAR (Gobierno Regional Apurímac), equipada con equipos de cómputo, muebles y materiales de escritorio.**



**Data Center Implementado en el Gobierno Regional de Apurímac.**